

Boletín de Prensa

Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 15 Toluca, México, a 19 de junio de 2013.

COLABORACIÓN INTERINSTITUCIONAL CON EL IEEM EN LA CONSTRUCCIÓN DE CIUDADANÍA

 Rafael Plutarco Garduño García, Director de Capacitación del IEEM, habló de la "Colaboración interinstitucional para la promoción y difusión de la cultura política democrática", en el programa "Detrás de tu voto hay buenas noticias".

Las instituciones deben sumar esfuerzos para coadyuvar a tener una nueva ciudadanía conocedora de sus derechos y obligaciones, para que en forma libre, consciente y con información, se encuentre debidamente capacitada, con el objetivo de que participen activamente en un régimen democrático, afirmó el Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García, en el programa "Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias", que transmite el Instituto Electoral del Estado de México, en vivo, desde su Centro de Producción Audiovisual.

En esta ocasión, con la conducción de Eduardo Alonso, periodista de Radio Capital, se abordó el tema "Colaboración interinstitucional para la promoción y difusión de la cultura política democrática", sobre el que Garduño García dio cuenta de la agenda de trabajo y de las actividades que el IEEM despliega para construir ciudadanía en los municipios del territorio mexiquense, principalmente entre estudiantes que abarcan desde el nivel preescolar, hasta el nivel superior de educación, para lo cual establece mecanismos de coadyuvancia y colaboración con diversas instituciones públicas.

Esto, refirió, el IEEM lo realiza en cumplimiento a lo que determina la Legislación Electoral, por lo que para promover la cultura política democrática y fomentar la práctica de valores, es necesaria la colaboración y participación de otras instancias públicas de la entidad, como la Secretaría de Educación, la Universidad Autónoma del Estado de México, la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, así como las escuelas privadas que buscan recibir información sobre el ejercicio de los derechos político electorales.

Explicó que a nivel de preescolar ya se han realizado ejercicios piloto con buenos resultados, y en 2013 se espera que en todos los planteles de este nivel se realice la conformación de los Consejos Promotores de Valores y Derechos Humanos, que involucra la activa participación de niñas y niños, autoridades educativas y padres de familia; lo cual ya se viene desarrollando en los niveles de primaria y secundaria desde hace seis años, por lo que en el ciclo escolar 2008-2009 se eligieron 10 mil 643 Consejos; en 2009-2010 fueron 10 mil 801; en 2010-2011, 10 mil 906 y en 2011-2012 se integraron 10 mil 906 Consejos Promotores de Valores y Derechos Humanos.





Boletín de Prensa

Unidad de Comunicación Social

El Director de Capacitación dijo que para complementar estos trabajos, en la la Unidad de Estudios Superiores de Tejupilco, de la Universidad Mexiquense del Bicentenario (UMB), recientemente el IEEM y la Secretaría de Educación estatal firmaron el "Convenio de colaboración para el fortalecimiento y difusión de la cultura política y democrática", con el objetivo de difundir la cultura política democrática, así como fomentar y fortalecer los valores cívicos entre los jóvenes estudiantes del nivel medio superior y superior de la entidad.

Acotó que estas acciones se implementarán en dos modalidades: en el nivel medio superior tratarán temas vinculados con los valores democráticos de respeto, tolerancia, fraternidad, legalidad, igualdad, libertad y participación ciudadana, mientras que a nivel superior se tratarán tópicos vinculados con las materias del ámbito de estudio de cada escuela o institución, como el de ciudadanía, inducción al IEEM, resultados electorales, participación política, derechos político electorales, entre otros.

Por su parte, Eduardo Alonso dio el contexto en el que se realizan estas actividades y planteó la importancia de involucrarse en el espacio público, tarea que inicia desde las aulas, que es donde se siembran las semillas para promover y fomentar la participación ciudadana, pues al conocer las reglas y crear hábitos basados en valores, la participación será más libre y en forma consciente, e invitó al auditorio a participar con su opinión, a través de la página de internet en la dirección www.ieem.org.mx o en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), que son espacios en los que el Instituto también promueve la cultura política democrática, así como en el teléfono lada sin costo 01 800 712 4336.

Con el programa de radio por internet "Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias", el IEEM coadyuva con el desarrollo democrático de la entidad, a partir de la apertura de espacios de información, diálogo y reflexión, para formar una ciudadanía consciente de su participación, fines que convergen con los de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán y la integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente "Tú haces la mejor elección" Unidad de Comunicación Social

